



Ausstellung 27. Mai bis 7. Juli 2018

Der Kunstverein Schaffhausen zu Gast in der Galerie Mera

## EL FRAUENFELDER

Die 1979 geborene und heute in Ossingen lebende wie arbeitende Künstlerin hat sich ihren Erfolg in Zürich erarbeitet: 2015 gewann sie den Manor-Kunstpreis des Kantons Zürich, vertreten wird sie durch eine renommierte Galerie ebenfalls in Zürich. Einige der bedeutendsten Sammlungen der öffentlichen Hand (Stadt und Kanton Zürich, Stadt Winterthur), von Museen (Kunsthaus Zürich) sowie namhafter Unternehmen (Zürcher Kantonalbank, Bank Julius Bär) enthalten Werke von El Frauenfelder.

Der Kunstverein Schaffhausen und die Galerie Mera freuen sich, Ihnen das Schaffen von El Frauenfelder näher bringen zu können.

## EINLADUNG ZUR VERNISSAGE

**Sonntag, 27. Mai, 11.30 Uhr**

Begrüssung durch Stephan Kuhn, Präsident Kunstverein  
Einführung durch Martin Heer

**Apéro am Donnerstag, 28. Juni, 18 bis 20 Uhr**

Zur Ausstellung erscheint ein ausführlicher Katalog.

Der Kunstverein Schaffhausen und die Galerie Mera  
freuen sich auf Ihren Besuch.

**G A L E R I E**  
mera | schaffhausen

Mühlentalstrasse 185  
CH-8200 Schaffhausen  
Tel. +41 (0)52 620 38 37  
galerie-mera.ch  
art-LC.com

Öffnungszeiten:  
Mi bis Fr 10.00 bis 12.00  
13.30 bis 18.00  
Sa 10.00 bis 16.00  
oder nach Vereinbarung